

Frankfurt am Main, 1.2.2015

Liebe Akkordeonfreunde,

wir freuen uns,  
Ihnen das Frühjahrskonzert der Akkordeana Frankfurt anzukündigen.

Nach 32 erfolgreichen Jahren haben Franz und Galina Weimer die musikalische Leitung der Akkordeana in neue und junge Hände gelegt. Wir blicken voller Dankbarkeit und Freude auf die schöne gemeinsame Zeit zurück und schätzen es sehr, dass beide der Akkordeana weiterhin verbunden bleiben.

Ganz besonders freuen wir uns auf unser erstes Konzert mit Stefanie Hazenbiller, die seit September 2014 die musikalische Leitung der Akkordeana übernommen hat. Stefanie steht kurz vor ihrem Studienabschluss an der Wiesbadener Musikakademie und ist Preisträgerin von nationalen und internationalen Akkordeonwettbewerben. Sie ist aktiv als Solistin und Kammermusikerin und eine engagierte Förderin des Akkordeons.

Wir haben wie immer ein abwechslungsreiches und vielseitiges Programm für Sie vorbereitet. Viele tanzende Finger wird es zu hören und zu sehen geben – im wörtlichen wie im übertragenen Sinn. Das Orchester widmet sich in seinen Beiträgen Tänzen u.a. von Dvorák, Marquez und Piazzolla und auch Stefanie Hazenbiller wird solistisch und gemeinsam mit ihrer Duopartnerin Regina Maucher (Querflöte) ihr Können darbieten.

Wir freuen uns auf Sie bei unserem Konzert am

**Sonntag, 22. März 2015, 16:00 Uhr in Dr. Hoch's Konservatorium,  
Sonnemannstraße 16  
(neben der EZB).**

Auf ein Wiedersehen im März!

Es grüßt Sie freundlich

Ihre Akkordeana

Parkmöglichkeiten gibt es im Parkhaus der Volkshochschule gegenüber. Die Eintrittskarten für 12,- EUR können im Vorverkauf über die Vereinsmitglieder und an der Abendkasse erworben werden. Kartenreservierungen sind möglich unter [ulrike.zeiler@arcor.de](mailto:ulrike.zeiler@arcor.de).